

“Año de la Universalización de la Salud”

NOTA DE PRENSA N°193 / 15 DE JULIO 2020

MOLECULAR PARA DETECTAR NUEVOS CASOS DE CORONAVIRUS

No más centralismo en cuanto a biología molecular se refiere. Desde hoy, no serán necesario enviar a Lima las muestras para descartar el coronavirus, ya que nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, inauguró esta tarde el primer Laboratorio de Biología Molecular de la región.

La infraestructura forma parte del Hospital Regional de Ica y se implementó bajo la supervisión directa del Instituto Nacional de Salud que por varios meses preparó y capacitó a las biólogas que tendrán a su cargo esta delicada tarea.

El director regional de Salud, MC Marcos Cabrera Pimentel y el director del Hospital Regional de Ica, MC Renán Ríos Villagómez, resaltaron el esfuerzo de todo equipo humano que lidera la Dra. Nancy Brizuela, jefa del Laboratorio Regional Referencial del Hospital Regional de Ica.

Por ello, cada trabajador recibió la resolución de reconocimiento y felicitación por el esfuerzo realizado. Con este laboratorio, nuestro hospital podrá elevar su categoría, finalizó el director Renán Ríos.

